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Interpellation Nr. 67 Beat Leuthardt betreffend Buslinie 50 (und 30) rasch 
durch neue Schweizer Doppelgelenk-Elektrobusse entlasten (inklusive Zwi-
schennutzung ab August für das notleidende Basler Tram-/Busnetz); schriftli-
che Beantwortung  P195252 
 

 
 

 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 

Begründung 
Die BVB plant, das ganze Bussystem bis 2027 auf batterieelektrische Busse 
umzustellen. Eine erste Tranche der neuen Busse soll in den Jahren 2021/22 
angeschafft werden. Im Hinblick auf diesen geplanten und langfristig ausge-
legten Systemwechsel wäre die vom Interpellanten gewünschte kurzfristige 
Beschaffung von Doppelgelenk-Elektrobussen nicht sinnvoll. 
 
 
 
 
 
 
 

                                                                                            
 
 

 


